

# *Cuba sostuvo en 2017 dinámica de crecimiento económico*

---



La Habana, 19 dic (PL) Cuba sostuvo en 2017 su tendencia actual en la dinámica de crecimiento económico, pese al impacto del bloqueo de Estados Unidos y tensiones adicionales por factores materiales, financieros y climatológicos, afirmó vicepresidente del consejo de ministros, Ricardo Cabrisas.

El también titular de Economía y Planificación (MEP) presentó la evaluación ante una de las comisiones permanentes del Parlamento, cuyos debates transcurren en el capitalino Palacio de las Convenciones.

Según dijo, 2017 fue un año tenso y complejo. Desde el punto de vista climático, ilustró, el país enfrentó los estragos de una fuerte sequía y luego los daños del huracán Irma, un evento de gran intensidad, que azoló a buena parte del territorio.

Como fue previsto, la economía operó bajo condiciones difíciles debido a la situación de las divisas externas y la disponibilidad de combustible, recordó.

Para Cuba, señaló, el contexto internacional estuvo marcado por el recrudecimiento del bloqueo económico, financiero y comercial impuesto por Estados Unidos y el retroceso en los discretos avances logrados en el proceso de normalización de las relaciones bilaterales.

Cabrisas y varios viceministros expusieron de manera pormenorizada los principales saldos con vistas a evaluar el cumplimiento del Plan de la economía nacional durante este año y las propuestas para 2018, en un intercambio en el que intervino del presidente del Parlamento, Esteban Lazo.

De acuerdo con el titular del MEP, la producción anual de petróleo equivalente (crudo y gas) quedó por debajo de lo previsto en unas 38 mil toneladas, mientras la contribución de las fuentes renovables apenas representó el 4,25 por ciento dentro de la matriz energética nacional.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/150701-cuba-sostuvo-en-2017-dinamica-de-crecimiento-economico>



**Radio Habana Cuba**